



27.12.2022 von Florian Lazarevic Korps Nürnberg

## Weihnachtssingen am Petra-Kelly-Platz



„Sei stark und mutig! Hab keine Angst und verzweifle nicht. Denn ich, der Herr, dein Gott, bin bei dir, wohin du auch gehst.“ spricht Gott zu Josua (Josua 1,9).

Also: keine Angst, habe Mut bei dem, was du neu beginnst. Der Herr, dein Gott, ist mit dir. In allem, was du tun wirst.

So machten wir uns mit einer kleinen Truppe (ca. 12 Personen) am 10. und 17.12.22 gegen 17 Uhr auf zum nahegelegenen Petra-Kelly-Platz in Gostenhof, um unsere Nachbarschaft mit Advents- und Weihnachtsliedern zu erfreuen. Neben dem Singen bot sich die Möglichkeit Lebkuchen, Tee, Kinderpunsch und Traktate zu verteilen, Spenden zu sammeln, zu unserem Programm einzuladen, Passanten von der Arbeit und Geschichte der Heilsarmee in Franken zu erzählen und natürlich die gute Nachricht weiterzugeben. Die beiden Abende waren zudem die ersten Einsätze unseres neuen Lastenfahrrads, das uns einen guten Dienst erwies und ein Türöffner für so manches Gespräch war.

Alle Beteiligten hatten Freude an den Aktionen. Aus den gesammelten Erfahrungen lernen wir und planen bereits Vergleichbares für den nächsten Winter. Wir freuen uns auf eure Teilnahme!